



## **La industria de las telecomunicaciones en Chile supera los 11 millones de números de teléfono transferidos con éxito**

*Bajo la administración de una filial de iconectiv desde 2011, las empresas y los consumidores chilenos han adoptado la comodidad del programa de portabilidad de números*

**PISCATAWAY, N.J. – 12 de octubre de 2017:** iconectiv, empresa filial de Telcordia

Technologies Chile S.A. anunció hoy la exitosa transferencia de más de 11 millones de 2 (l)-2 (one)l (i)-1 ( )é ( viceversa, dentro de 24 horas. Chile es el único país latinoamericano (y uno de los pocos países de todo el mundo) que ofrece esta característica, conocida como “portabilidad total”. ..

de los servicios prestados por el subsecretario de Telecomunicaciones de Chile, “una industria poderosa para nuestros ciudadanos y consumidores de servicios de mayor calidad”

La empresa filial de iconectiv fue creada por el Comité de Portabilidad de Números de Chile. A través de un nuevo programa, iconectiv recientemente anunció una expansión de la portabilidad de números.

“El número de teléfono de una persona como para las grandes empresas cambiar a otro proveedor de servicios de Ventas Globales, iconectiv. Los consumidores residentes y el número de transferencias han aceptado plenamente el programa”

La SUBTEL sigue buscando mejorar la región, proponiendo la implementación de procedimientos de líneas fijas y asociados, como la televisión



influencia directa en la armonía y colaboración entre distintos actores de la industria de las